

## **Evento Relevante** 2019

Banco del Bajío, S.A., Institución de Banca Múltiple.





# BanBajío y la Delegación Guanajuato del IMSS inauguran la primera guardería empresarial en el país.

- Es la primera guardería en empresa a nivel nacional.
- Instalada en las oficinas corporativas de BanBajío, atenderá a 160 infantes.

**León, Guanajuato, a 3 de mayo de 2019** - BanBajío y la Delegación Guanajuato del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) inauguraron la primera guardería a nivel nacional bajo el esquema de "Guardería en Empresa", dará servicio a las hijas e hijos de madres trabajadoras del Banco.

En el evento de inauguración estuvieron presentes: el Delegado Federal del IMSS en Guanajuato, Dr. Jorge Manuel Sánchez González; el Gobernador del Estado de Guanajuato, Diego Sinhue Rodríguez Vallejo, el Presidente del Consejo de Administración de BanBajío, Don Salvador Oñate Ascencio y el Director General de BanBajío, Ing. Carlos De la Cerda Serrano.

"Queremos que las mamás al desempeñar sus actividades sientan la confianza de que sus hijos estarán en un espacio seguro, con profesionales capacitados e instalaciones óptimas. Pretendemos que nuestras colaboradoras trabajen libremente y con entusiasmo", señaló Don Salvador Oñate Ascencio.

Esta es una nueva forma de otorgar la prestación social de guarderías por parte del IMSS y los patrones. Las empresas que se decidan incursionar en este esquema, como el caso de BanBajío, dan muestra del compromiso social que tienen con sus trabajadores y cumplen las obligaciones que la ley exige; además van un paso adelante garantizando el bienestar y tranquilidad de sus trabajadoras.

Después de 10 meses de trabajo en su construcción, iniciará operaciones el 6 de mayo de 2019 la primera guardería en empresa a nivel nacional de acuerdo a los lineamientos del Seguro Social. La estancia cuenta con 942 mts² de construcción, donde 45 colaboradoras cuidarán de 160 infantes de entre los 45 días de nacidos hasta los 4 años de edad, bajo los estándares del Instituto Mexicano del Seguro Social.

#### **ACERCA DE BANBAJÍO**

BANCO DEL BAJÍO, S.A., INSTITUCIÓN DE BANCA MÚLTIPLE es una institución que ha desarrollado un modelo de negocio enfocado en otorgar crédito empresarial, incluyendo crédito a las pequeñas y medianas empresas en México. Inició operaciones en julio 1994 en la ciudad de León, Guanajuato y actualmente opera con el nombre comercial de BanBajío, realizando operaciones que comprenden, principalmente, la recepción de depósitos, el otorgamiento de créditos, la aceptación de préstamos, la operación con valores y la celebración de contratos de fideicomisos y operaciones de factoraje financiero y arrendamiento. Las acciones de BanBajío comenzaron a cotizar en la Bolsa Mexicana de Valores, S.A.B. de C.V. el 8 de junio de 2017 bajo la clave de cotización BBAJIOO.

Este comunicado de prensa puede contener en las declaraciones ciertas estimaciones. Estas declaraciones son hechos no históricos y se basan en la visión actual de la administración de BANCO DEL BAJÍO, S.A., INSTITUCIÓN DE BANCA MÚLTIPLE de las circunstancias económicas futuras, de las condiciones de la industria, el desempeño de la compañía y los resultados financieros. Las palabras "anticipada", "cree", "estima", "espera", "planea" y otras expresiones similares, relacionadas con la institución, tienen la intención de identificar estimaciones o previsiones. Las declaraciones relativas a la declaración o el pago de dividendos, la implementación de la



## **Evento Relevante** 2019

Banco del Bajío, S.A., Institución de Banca Múltiple.





operación principal, estrategias financieras y los planes de inversión de capital, la dirección de operaciones futuras y los factores o las tendencias que afectan la condición financiera, la liquidez o los resultados de operaciones son ejemplos de estimaciones declaradas. Tales declaraciones reflejan la visión actual de la gerencia y están sujetas a varios riesgos e incertidumbres. No hay garantía que los eventos esperados, tendencias o resultados ocurrirán realmente. Las declaraciones están basadas en varias suposiciones y factores, inclusive las condiciones generales económicas y de mercado, condiciones de la industria y los factores de operación. Cualquier cambio en tales suposiciones o factores podrían causar que los resultados reales difieran materialmente de las expectativas actuales.

### **CONTACTO** | Relación con Inversionistas

**Alberto Guajardo** 

Banco del Bajío Tel: +52-477-710-4632 aguajardom@bb.com.mx **Melanie Carpenter** 

i-advize Corporate Communications Tel: +1 (212) 406-3692 mcarpenter@i-advize.com